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华夏早报

上头条，找华早

CHINA MORNING NEWSPAPER

20万元经济纠纷法院一年
多未判决 官方：案情复杂

　　华夏早报讯（灯塔新
闻记者 熊宇 黄道华）“耍
朋友”不到 50 天，被恋爱
对象拿走 20 多万元，恋爱
告吹后起诉到法院，法院审
理后一年多却迟迟不下判，
多次催促判决，又只得到
“案情复杂，需交审委会”
的回复。为此，家住重庆市
合川区的教师王文（化名）
向华夏早报 - 灯塔新闻投
诉。重庆渝理律师事务所律
师梁安武认为，法院一审审
理的时间，原则上不超过 6
个月，案情特别复杂的报院
长批准后最多延长 6个月。

恋爱 50 天花费 20 多
万元起纠纷
       
　　王文告诉华夏早报 -灯
塔新闻，他是重庆市合川区
某中学的教师，中年丧妻。
2017 年 5 月，他经人介绍
与李娟（化名）认识。6 月
6 日李娟微信告诉王文，想
要和他组建新家，但必须要
先买一辆车，要求他出资
买 20 万元买车，王文借钱
转了 20 万元给李娟，6 月
中旬，李娟买了车并登记在

了她自己名下。没过几天，
李娟又说要结婚还要买新
房，王文只好再次借钱并按
揭购房，但李娟在不出购房
款的情况下，要求房产证上
写上她的名字。在一同前往
银行办理按揭贷款时得知，
产权证只能登记在还款人
名下，李娟不同意，两人开
始闹分手。

本应 6 个月结案的审
判一年多都未判决

　　因李娟却拒绝退还 20
万元购车款，2017 年底，
王文将李娟起诉至法院于，
因为李娟是合川区人民法
院工作人员，按照回避原则
案件转由北碚区人民法院
开庭审理。
　　2018 年 1 月 11 日，北
碚区人民法院作为简易案
件受理，1 月 30 日审理完
后眼看审理期限将至，4 月
2 日，法院发出通知改为普
通程序审理，将审理期限再
次延长了三个月。
　　王文告诉记者，期间审
判庭也组织过调解，但李娟
总找理由推脱，调解无果。

“我几乎每周都跟法院办公
室打电话，催促审判员闫平
平，她都以工作忙、案情
复杂为由推脱。”王文称，
他还多次去法院询问情况，
“都说让等一等。”同时，
王文以网络邮件和快递寄
件的形式，向北碚区人民法
院提出书面申请请求判决，
均未得到回复。
　　“按照相关法律法规规
定，该案应该在 6个月内审
结，为什么一年多时间了还
不结案呢？”王文对记者说
道。
                               

法院：案件复杂需提
交审委会
      
　　记者联系上此案北碚
区人民法院承办法官闫平
平，其以案情涉及当事人隐
私为由决拒绝了记者采访。
　　随后，记者联系上北碚
区人民法院监察室，监察室
法官称呼调查后再回复。
　　2019 年 3 月 12 日，北
碚区人民法院监察室法官
调查后回复称，因案情复杂
重大该案需提交法院审判
委员会集体讨论后作出判

决。

律师：民事诉讼审理
时间最多不超过一年

　　重庆渝理律师事务所
律师梁安武认为，从《民事
诉讼法》的规定以及最高人
民法院的司法解释规定上
都明确规定，法院一审审
理的时间，原则上不超过 6
个月，案情特别复杂的报院
长批准后最多延长 6个月。
　　梁安武认为本案存在
久审不判的违规情况。其表
示，《最高人民法院关于严
格规范民商事案件延长审
限和延期开庭问题的规定》
第五条对拖延办案的情况
早就有过规定，该规定称，
故意违反法律、审判纪律、
审判管理规定拖延办案，或
者因过失延误办案，造成严
重后果的，依照《人民法
院工作人员处分条例》第
四十七条的规定予以处分。
　　华夏早报 -灯塔新闻将
继续关注此事，发回最新报
道。

　　华夏早报讯（灯塔新闻记者 高
卫华 易细望）3 月 20 日，湖南省岳
阳县召开机构改革干部任前集体谈话
会，宣布了中共岳阳县委关于干部任
免的决定，该县人民医院院长调任电
视台台长的任命引发网友质疑。
　　任免信息由“江湖那些事”微信
公众号公开，该公众号的账号主体单
位为岳阳日报社。该干部任免决定对
多名干部进行新的任免，岳阳县人民
医院院长喻新亚被免去院长职务，任
命为岳阳县广播电视台党组书记、台
长。岳阳县政府门户网显示，喻新亚
是 2010 年 8 月 14 日被任命为岳阳县
人民医院院长的，从2010年8月开始，
其一直担任院长职务，长期从事医疗
卫生工作。
　　公开资料显示，喻新亚同时还是
中华医院管理协会理事，湖南省医院
协会会员，岳阳市第七届、第八届、
第十七届人大代表，曾获岳阳市优秀
共产党员荣誉。
　　喻新亚的任免信息公布后，引发
众多网友质疑。有网友表示，让一个
从来没有在媒体工作过的干部担任广
播电视台台长，无疑是彻底转行。“这
不成了典型的外行领导内行，还是喻
台长之前就深入研究过媒体工作？”
　　知名新浪微博博主、媒体人刘杰
表示，外行领导内行，肯定会受到争
议。他认为，在大多数人的眼里，领
导应当是由内行来担任，外行管内行，
有的“外行”领导明明不明白其中的
门道，反而指手画脚指挥专业人士或
者“技术”下属，不仅难免招来反感
和抱怨，也会越管越乱，因为外行很
容易犯不懂装懂、乱指挥的毛病。同
时，刘杰也提出，如果外行领导沟通
下属，尊重行内专业人士的意见，搞
好团队的团结默契，同时避免一言堂，
同样也有优势，赢得行业人士尊重。
　　也有网友表示，医院和广播电视
台同属文教卫系统，属于正常的人事
调动。
　　岳阳县人民医院始建于1984年，
是全县唯一一家集医疗、教学、科研、
预防、保健和急救于一体的二级甲等
综合性医院，承担着全县 72 万人民
的防病治病、医疗急救和 14 个乡镇
医院的巡回医疗、业务培训以及全县
突发公共卫生事件的处置等任务。
　　截至记者发稿，当地官方仍未对
此进行说明。

湖南一医院院长
调任电视台台长
引争议

　　华夏早报讯（灯塔新闻
记者 阳杨）今日（3 月 26
日），华夏早报以《湖南一
医院院长调任电视台台长
引争议》报道了湖南省岳阳
县人民医院院长调任县广
播电视台党组书记、台长引
发网友争议一事，当地官方
回应，属于正常干部交流。

　　3 月 20 日，岳阳县召
开机构改革干部任前集体
谈话会，宣布了中共岳阳县
委关于干部任免的决定，岳
阳县人民医院院长喻新亚
被免去院长职务，任命为岳
阳县广播电视台党组书记、
台长。岳阳县政府门户网
显示，喻新亚是 2010 年 8

月 14 日被任命为岳阳县人
民医院院长的，从 2010 年
8 月开始，其一直担任院长
职务，长期从事医疗卫生工
作。
　　华夏早报披露此事后，
岳阳县当地官方向华夏早
报 - 灯塔新闻回应称，喻
新亚医学专业毕业后从事

医疗工作，后通过自学考
试获得中文专业文凭，其
调任县广播电视台党组书
记、台长是按照上级干部
交流的精神进行调整的，
行政单位负责人按照要求，
到一定时候需要交流岗位，
喻新亚符合交换岗位条件，
属于正常干部交流。

医院院长调任电视台台长官方回复：属于正常干部交流


